

# COMUNICADO

MARTES 22 DE DICIEMBRE

## **EPS Moyobamba aclara que:**

La empresa IRSA Norte se abastece de agua potable de manera controlada por la EPS Moyobamba, considerando que existe un previo pago por el volumen proporcionado por la empresa. Los operarios, tanto de la EPS como de IRSA Norte, consideran un volumen establecido de suministro de agua, por lo que NO puede darse ningún metro cúbico más del que se paga, por cuanto los de IRSA Norte, se apersonan a la empresa con los depósitos respectivos.

Desmentimos la existencia de una falta de control en esta transacción dado que para que se suministre el recurso la EPS facilita a IRSA Norte una manguera especial para el llenado de sus depósitos, lo que se ejecuta a manos del personal de la empresa, por lo que hacemos un llamado a la población a no dejarse sorprender por información inexacta o incompleta que pretende desprestigiar la imagen de EPS Moyobamba.